全 国

家権力中枢

0

意思

階

級

に

ょ

0

7

戦

争

を

革

命

に

転

化

す

る

7

スコミの徹底的

な鈴木候

第30号

2014年3月10日発行

1部:100円

自衛官との団結は職場の団結から始まる

階

級

主

玉

石田ビル4階

t

 \mathcal{O}

思 民

V 衆

そ \mathcal{O}

発行: 労働者兵士行動委員会

避

ŧ 補

4

候

補

 \mathcal{O}

「嘘とぺ

、テン」

候 徹

と の

公開

討

論 であ

 \mathcal{O}

徹

日 回 4

下にさら

ゖ

出されると同

時に鈴

実

補 \mathcal{O}

労働

者との

結

合

 \mathcal{O}

〒 105-0004

で

る。

本

郎

選

挙

で

は

逆

的

におこなっ

が

ル

メデ

イ

ア

0

力

潰

す

報

道

を

URL: http://www.rise-rou-hei.info/wp/

を

底

的

に

排

除

たの

る。

主 \mathcal{O}

東京都港区新橋2-8-16

7 カ

ス

メ

デ

イ 国

ア

は

鈴

木弁護

士

主

らこそ

家

権

力

中

枢

 \mathcal{O}

意思

Email:rou_hei_rise@yahoo.co.jp

決断 たつ

全力 護士

で闘

現

代

革

命

 \mathcal{O}

挑

L

て、

鈴

弁

は

都

知

事 戦

選

 \mathcal{O}

₩.

候

補

を 木 万人の怒りで安倍を倒そう!

ア民

主主義」

0)

階 断

級

が

力

あ 始

る革

命

勢力

とし

て、

力 働

開

た歴史的

挑

戦

は、

090-8961-0141

7

デ

イ

ア

ĺ

「主要4

候

補

年会費:2000円 会員外年間定期購読料:1200円

除

要6

候 ス Ļ お

補」 メ

などと鈴木候補を徹底

的

闘う」「貧 カュ な 規 を倒そう」 5 職 い」「福 鈴木弁護 オリン 撤 廃」「 木 島 ピ 主 原 切 ツ \mathcal{O} 発 過労死許 戦 ŋ ク 争させ 捨 は 1 らな てや 主 中 止 万 さな め な 人 ざせ 1 返 \mathcal{O} 被 怒り 11 弾圧 る 曝 • 3 非 でア \mathcal{O} だだ لح 正 せ 主

張 は 全 一労働 者 上

> 格 開 始 挑 戦た 現代革 発展はこれ 命 かのら挑 戦

革 否 だ。 間 て 情勢は、 命 世 1 • を生みだす。 界 大恐慌 る。 大国 社 L 都 会の 知 て 間 事 世 11 新自 るクリミヤ 争闘 真 選 界 は 戦 0 大失業と戦 由 0 戦を全 主人公で 争 大恐慌の 主義 決断 , の は、は、 0 情勢 今 危 面 破 卢 争、 あ 機 的 深 綻 る労働 戦 は を に 化と3 と崩 そし は 帝 爆 5 国 7

 \mathcal{O} 本

で進 れ せ 義 によってひきおこさ 11 争を拒 発さ 壊 主

拡大を恐れた 底した が 白 要 木 張 アが その 大する挑 会 非 \mathcal{O} 己 用 1 「を根 を都 老若男女を問 挑 動 生みだされ、 放 青 結合し、 的 年 的 戦 全 知 底 崩 で であ な活 労 一労働 闘 は 戦 事 から変革 壊 働 Ĺ 選 が 0 選 !き活 腐 て 0 者と学生ら 挙 本 者 挙 その場で選挙ボランテ と全 ŋ わ 戦 格 11 きっ る青 選 いう する力を持 ず きとした力が 0 的 学 全過 に始 資 新 職 た新自 本、 戦 たな決起 まっ \mathcal{O} \mathcal{O} 程 所 全過 と空 働 玉 創 で 全 [家権 · 造 発 た 地 程が を生 域に 街 的 揮 0 間 で自 され です。 万 頭 を

> 国鉄 始し 挑 を者 1 戦 発 奪 万 足展さ た $\tilde{2}$ 菆 決戦と で 6 あ する実 せる 8 4 る。 代 国 1革命は、 「基礎」 闘 力 ある勢力 11 連 は 帯 \mathcal{O} これ 小なりとは の となり 挑 強化で戦 戦 からであ , と飛躍、 を飛 いえ開 る。 する 的

(進する安倍 政 権を打ち に

進 を 近です。 基 安 軸 倍 規労改 政 しする階 職 働 憲と戦争、 2 権 組 0 化 を 1 0 打 合 玉 破 倒 級 壊、 でする力 鉄 的 労働者 一代中期 労 労 働 民 줼 営化 運 運 は 1派遣 浴階級 動 解体をめ 玉 \mathcal{O} 法改 決戦 総非正 飛 は、 戦 前

階級の 本との 闘 働 爆 兵 由 は 士 働 (う希望をつかみとったとき革命情 働 運 1 地 主 発 に拠点を 者階級と党が 動の巨大な流動化が到 一義 で \mathcal{O} 運 殻 Ļ ぐる一 安倍政権を打倒 全ての現場で 戦 戦 変 結した力とし 動 \mathcal{O} 崩壊が 発場は 動 発展しようとして \mathcal{O} 建設 節に は 前 挑 職場 大階 隊 進 戦 | 内での 変わる。 なのです。 での 級 4大産別 一体で生きる希望、 決戦として '激しく進行 ス て行動 その 日常闘 日常的 しよう。 トライキとゼネ それが階級 来している。 労働 いる。 に組織 で、 争であ 闘 職 無限に 者 1) 、であ する \mathcal{O} Щ ŋ́, 労 的 資 者 自

りのライナ情勢

階級的労働運動の飛躍的前進で 世界単一の党を! 戦争をプロレタリア革命に転化しよう

Щ

滝

世界は革命情勢である

これら争闘戦の戦争への進展が世界 クライナの権益と勢力圏化をかけた 軍事介入も米帝、 激突が戦争にむけ突き進んでいる。 て激しく促進させている。 的展開力を喪失した米帝の没力によっ 非和解の ビッチ政権の崩壊に対するロシアの 争闘戦の激化、 大国間争闘戦の激化の中で起きてい 安倍政権 他方、ウクライナの内戦とヤヌコ 東アジアにおける日中、 世界大恐慌の深化と帝国主義間 改憲など「戦争国家」へ 武器輸出原則の撤廃、 激突として生起している。 の集団的自衛権の 日韓の歴史問題での E U ロシアがウ 米中の 、の突進 原発推 全面: 的

減を強 が 戦 後 44万に)。 国家 制し、 最小規模に削 財 政 米海軍は、 米陸軍兵力が第2次大 の危機が国防予算の削 減される 新型沿岸海 $\widehat{52}$ 万

> 廃し、 と危機感を現している。 ゲル米国防長官は「これが現実だ」 当初の52隻から32隻へ削減。 は維持するが、AI10攻撃機を全 偵察機グローバルホークの調達計画 軍は、ステルス戦闘 子力空母G・Wは退役となる。 算削減が 域戦闘艦(LCS)の調達計 隻体制を維持するとしながら、 U2偵察機も退役となる。 16年も継続されれば、 機 F 35、 空母 画 ^ 無人 米空 予 を、

ウクライナへの軍事介入を正当化す 要するに米帝オバマには単独でアジ るロシアとの全面対決は前提として 同盟強化が基軸的にだされているが、 に重点配備し、在日米海軍の強化と 海軍艦船 6%をアジア太平洋地域 いない。プーチンはクリミア半島の 実効支配」を拠点にウクライナ東 国防戦略見直し(QDR)」では 3月4日に発表された「4年ごと への軍事的介入をも意図している。 (対中国・北朝鮮) はもとより、

> された要求ではない。 ている。だが「投票」 日)」による実効支配の正当化を計っ とである。ロシアは「住民投票(16 国家的危機が深化しているというこ に対応できないところにまで米欧の ロシアのクリミア半島への軍事介入 戦争反対」である。 は住民から出 住民の要求は

と崩壊の現実がある。だが明確なこ 改憲」への突進は、 級が目指す未来ではない。 ないということだ。断じて労働者階 労働者・兵士が生きられる社会では とは、安倍政権が描く「未来」とは 11福島原発事故、新自由主義の破綻 そしてその根底には解決不能の3 スト安倍の絶望的なまでの衝動だ。 世界情勢に突き動かされたフアッシ とその戦争への進展を不可避とする 安倍政権の対米対抗的な 世界恐慌の深化 戦 争と

プーチンの軍事介入 住民保護」 を口実にしたロシア・

海軍 黒海・バラクラバ湾の出口をロシア にはベルベク空港上空でMIー 下旬以降、 国連安保理は3日の緊急会合で2月 武装襲撃ヘリコプターが目撃され、 1万6千人以上の兵力を新たに投入 の兵力を送り込み、 主張し、クリミアに6000人以上 部のロシア系住民や権益の保護」を したとの見方を示した。2月 28日 全に掌握」している(米政府の見解)。 プーチンは「ウクライナ東部と南 0) ミサイル ロシアはクリミア半島に 艇が クリミアを「完 2封鎖。 24

集団的自衛権容認の5条件

- ①日本と密接な関係にある国が攻撃を受けた場合
- ②日本の安全に大きな影響が及ぶと判断した場合 ③攻撃を受けた国から明示的に要請があった場合
- 三国の許可があれば他国の領海・領土を通過できる
- ⑤首相が総合的に判断して決定した場合、 国会の承認を 受ける必要 (※ 国会承認は曖昧な表現)
 - ※北岡伸一安保懇座長代理が講演で明示(2月21日)

土から 西部 駐留するロ 島へ投入されているということであ 備されてい を保有して 10海軍歩兵旅団 装襲 軍管 陸 軍部隊の 区 擊 ない。 シア海 いな \mathcal{O} IJ 海軍歩兵部隊に は、 増援がクリミア半 要するに 軍 歩兵部 同 ク ヘリは リミア半島に ヘリコ 口 隊 シア本 しか配 ロシア ープター 0) 第 8

分離 は対テロセンター 権下のデモ鎮圧 のベレゾフスキー司令官はアクショー で合意し、 ロシアへの 相に フに忠誠を宣誓し、「クリミア海 3月2日、 クリミア自治 創設を表明。 一隊と行政府庁舎などの共同警備 独 1 任命されたアクショー \mathcal{O} 既に兵が配備され 動きを強 接近とウクライ ウクライナ海軍トップ 「特殊部隊ベルクト」 共 ヤヌコビッチ前政 「クルィムスキー・ 和 め、 玉 ロシアの で ナから 新たに っている。 ・ノフは 黒 \mathcal{O}

> 見で で行われ 5 *」) に兵站ルート確保の 過去2日間 降を拒 5千人以上が投降した」と報道。 海底ト 共同管理」 は撤収命令を出すと同時に記者会 軍事演習部隊に対し4日、 , 西部とウクライナ北方の国 2 月 タマン半島間の ,首相はクリミア半島とロシ 3月3日 抵抗での 「(ロシア系) 否した部隊にはロシア軍との 26日から3月3日までロシ ンネル) た陸海 武装解除を要求。 ロシアの で懐柔が 駐留ウクライナ 空口 の ケルチ海峡 建設を指 市民を守るため シア軍 た行われ メドベージェ $\widehat{3}$ 15万人 置境付近 示した。 連 プー (約 ァ 南 7 軍 治絡橋 いる。 将兵 日 4 投 チ 部

ている。

口

シアの軍事

力を背景に

を設置し ベルクト

7

雇用する方針を打ち出し

(クリミアのベ

ルクト)」

実上、

クリ

ミア自

0)

成に

む

け 治

動き始 共和国

軍

事介 降

入を議

会が承認 めている 独自の軍

軍

す 月 チン

ベ

てに兵を送り込

ウク

ナ軍関係者に身分保障を約

た 3

日 0)

クリミア半島

リミア半島に展開するロシア軍 $(2 \cdot 28)$

11 可 に · る _ 、 能 全ての手段 「軍隊 はある」と明言し をウクライナに入れる を使う権利を保持 7 1 る。 して

ブー らの 各国 ていない立場を表明した。 安定化を引き起こす」と危機感を示 土保全へのあらゆる侵害は地域の マは声明で「ウクライナの主権と領 要はない」と突き放している。オバ 務に違反する」としながら、 原則や価値観にも反する・・ 口 開催予定のG8首脳会合に向 明を発表。ロシア南部ソチで6月に イ Uは制裁に向けた「3段階のアプ 欧 シアの軍事介入は 会合欠席を表明。 グ 3 |州での 21世紀最大の危 を決定。 日 が 米国防総省は軍事行動を検討し チンはG8に関しても ロシア排除には言及していない 英 月 外相 米欧のG7とEUは2日、 3 望まないのなら出席する必 日 はクリミア半島 だがこれらは 都 キエフを訪 「G7とG8の 声 明 は 6 日、 機」と表 無力だ。 「(欧米 さらに、 G 8 か 引けた準 国際義 情 れ た 口 Е 不 声 を

口 ア の 軍 八は破綻 の 道

隊基地 軍 撤 収 の維 の明言は避けてい は 持 クリミヤから ウクライナを通る欧 . る。 Ō 黒 口 海 シ 艦 ァ

> チンの 資の 戦とヤヌコビッチ政権の崩壊は新自 展することを抑えこむことにある。 現実を見据えながら軍事的に突出 追い込まれたプーチンが没落米帝 リは黒海をへて欧州と地中海 帯の喪失となる。さらにセバストポ 盟となればロシアにとっては 由主義の破 者の決起がプロレタリア革命 の核心は、 ているが、 るにヤヌコビッチ親露政権 してきた。ウクライナがN 旧ソ連第2の大国で約 ロシア企業によるウクライナへの投 人口を抱えるウクライナを不可欠と ン主義の破 MD)と対峙する重要拠点。 向け ウクライナの体制変革を求めた内 欧州の米帝主導のミサイル防 安全確保は死活的 基幹ガスパイプラインの 「ユーラシア経済 談綻と崩っ 綻、 ウクライナの内戦と労働 米・EU・ロシアの共通 口 壊の中で労働者 シア残存スターリ 4 5 同 の崩壊に A 0 へと発 をにら 緩衝地 T O加 0 権益、 要す 万 民 衛 \mathcal{O}

世界単 る。 階級的労働 もない。 衆の怒りが爆発したものである。 労働者階級には国境 戦争を革命に転化しよう! ウクライナをめぐる情勢は、 0 者 階級 運 ** \ 動 者党の るといういことで 0 0 国際 飛躍的前: 連帯 建 も領土も国益 設 の強化と が 進を基礎 .飛躍: 的

群馬 オスプレイ反対の闘い



闘いが オスプレイ反対で新たな反戦の

びかけ学習会を始めました。 参加する方向だ。」と発表しました。 隊駐屯地で、米海兵隊と自衛隊の共 う戦争への道 同訓練をする。そこにオスプレイが ら3月にかけて、新潟と群馬の自 んま連絡会」が反対の取り組みを呼 これに対してただちに、「とめよ 年 12 月防衛省が、「2月 百万人署名運動・ぐ 下 旬 衛 か

ました。(『東京新聞』記事写真)学習会にも多くの方が参加してくれ名以上のデモが実現し、デモの後の馬」の仲間と一緒に、高崎で200馬」の仲間と一緒に、高崎で200

ここにも参加しました。系がそれぞれ高崎でデモを呼びかけ、系がそれぞれ高崎でデモを呼びかけ、は平和委員会系と平和運動センター年が明けて、2月2日と23日に

筆署名」が141筆集まりました。330筆、「動労千葉最高裁新10万合同労組の組合員が先頭に立って取合に対している労組や群馬の組合員が先頭に立って取り組をで、毎年の11月労またこの過程で、毎年の11月労

員とそのOB・OGでした。 う形のデモに参加している労働組合 人たちの7~8割は、市民運動とい これらの署名に協力していただいた

会回私たちは「群馬でのオスプレ 今回私たちは「群馬でのオスプレ を回動を作ることを目指して推進する」 が必ず勝利する」ことをめざしま がで必ず勝利する」ことをめざしま がで必ず勝利する」ことをめざしま がでいず勝利する」ことをめざしま がでいず勝利する」ことをめざしま がでいず勝利する」ことをめざしま がでいず勝利する」ことをめざしま がでいず勝利する」ことをめざしま がでいず勝利する」ことをめざしま

沖縄の負担軽減は 真っ赤なウソ



(2013 • 12 • 23)

高崎での原発、 じる 東京新聞

の C] 明らかです。 う口実は真っ赤なウソであることが ずもなく、「沖縄の負担軽減. 練」です。これが沖縄でできようは 練そのものは写真のように 練となりました。28日の日米共同 された)こうして当日は、 した。(米韓・米タイ合同演習に 動によりオスプレイは来れませんで と、アメリカ帝国主義の危機の深さ たのは群馬では初めてです。 短期にこれほど集中的に取り つの兵器をめぐる運動が、これほど 国防予算削減)、東アジア情勢の激 このような反対運動の新たな高 こうして、 53ヘリ2機での日米共同 オスプレイという、 在沖米軍 「雪上訓 ん組まれ とい 訓 訓 回 揚

的兵器 オスプレイは新自由主義の絶望

ることも可能ですがオスプレイはそトローテーション機能で緊急着陸すれば滑空か、ヘリコプターならばオートラブルがあった際に、飛行機であ機です。飛行中にエンジンが止まる機です。飛行中にエンジンが止まる

がオスプレイの特徴です。的欠陥をわかった上で採用されたのれができません。その絶対的な構造

されるものがあります。
攻は統率の外道である」と語ったと
攻は統率の外道である」と語ったと
戦前、特攻隊を指揮した大西中将

国主義以下なのです。 国主義以下なのです。 国主義以下なのです。 兵士が帰還できない作戦や兵器は、

主義にはそれもない。りに奴隷を生かそうとする。新自由りに奴隷を生かそうとする。新自由

プレイは新自由主義そのものです。士も使い捨てでいい」のです。オスも、敵をやっつければいい。味方兵「10機飛ばして、何機か落っこちて「年国主義者にとってオスプレイは

イ 自衛隊の原理的転換とオスプレ

あることが明らかとなりました。
が導入することを前提にした訓練で日米共同訓練はオスプレイを自衛隊
の大綱」により、今回の

安倍政権がやろうとしていること

は 何 か

事のクビをすげ替えています。 プを変え、 海上保安庁のトップ・NHKのト その狙いは、 日 銀 \mathcal{O} \vdash 今また最高裁長官と判 ップ・法制局 アメリカとも事を 0 \vdash ツ プ ツ

構えられる、

戦争する国にしよう

内での その原理的な転換が、今、 としているのが安倍です。 侵略軍隊に 建前上は みに陰湿にしています。 われる米海兵隊との共同訓練で、 そのために 訓 練や「いじめ」 変えようとしている。 専守防衛」の自衛隊を、 「殴りこみ部隊」と を旧 自衛隊 軍な

自衛官のご遺族をはじめ現在9件 の自殺者が出ており、 今でも自衛隊では毎年百人前 群馬出身の 後





相馬原での日米共同訓練 雪上 $(2104 \cdot 2 \cdot 28)$

ŋ 暴力がさらに拡 \mathcal{O} うます。 裁判が争われ 大する道に ていますが、 つな 隊 内

起新自由主義を打ち破る青年の 決

これが新自由主義全般の弱点です。 ことを前提にしていることです。 が始まっています。労働 働で生きられない。」の叫びが広 ています。 で生活できない。こんな長時間労 が あります。 L 全国の職場で「こんな低賃金 かしここに決定的 自衛官が反抗しない 労働組合への結集 闘って勝利 なっ 「弱点_ l

ぜなら、 事故や、 起を必ず生み出していきます。ななオスプレイに乗れるか!」の決年自衛官の隊内での「こんな危険 \mathcal{O} 事故も同じです。職場でのこれら じです。 オスプレイを飛ばすな」と全く同 な」の要求は、「危険な欠陥 を外注化して危険な運転をさせ (JR) での「車両 闘いをさらに強めることが、 が彼らだからです。 動労千葉をはじ この間のあ もっとも犠牲が集中 京浜東北線の衝突・横転 めとした 0 い次ぐバスの 検査や修 玉 す 機 青 理 鉄

農地強奪とオスプレ

を奪わ ことにつながりま オ スプレ イは農家が農地 活を破壊され ってい や山山 < 林

明治 明治始めの「中野まぐさ場騒 が置かれました。 編され、 01年には 設され、米軍撤退後の59年、 衛隊の前身・旧保安隊の部隊が併 ド事件」が起こります。 5~8年に米軍が駐留。 民たちがしかたなく「満州移民」 も置かれました。追い出された農 なります。 を機に天皇御料 共同使用されていました。 だったところで、地元農民たちに 時代から榛名山ろく全体が入会地 相馬原駐屯地となりました。 を強制されて同地に作ったのが満 の相馬村です。 馬原演習場はもともと、 43年に旧日本陸軍が演習場に ヘリ中心の空中機 戦争中は、 12 師 地として奪われ 団 が 敗戦後、 12旅団に改 毒ガス部隊 52年に自 「ジラー それ 1 9 4 動 2 江 部 陸自 動 が 戸 隊

州

基地に奪われた農民たちが、 演習場に隣接する 7 ド事 復員した農民たちが政府 取り戻 た農地 当 「ブドウ 心です。 農地 村議 を

> 内に 勝ち取っていたのです。 きないので、米軍の薬きょうを拾 多い日には5百人の村民が演習場 ています。農地が奪われ耕作がで 52年3月7日の国会議事録では、 ていくために農民の当然の権 して演習場に入ったのです。 売って生活する権利を実力で |員夫人のAさんも家族が食べ 侵入」していたと報告され 19 利と

ねません。 にするには滑走路 口実に工事・ トルを整備)を1500メートル 整備しなければならず、 相馬原駐屯地をオスプレイ基 拡張問題が出てきか (現在500メー それを 地

また、 ŋ 争に至りました。農地死守こそ戦 進みます。 撃と 48年間闘い抜いてきた三里塚、 争反対なのです。農地取り上げ攻 地で農地が軍用地に接収されて戦 区」のように、土地強奪と一体で 組みです。 東孝雄さんの農地を守る闘 新自由主義と戦争は、 戦争をさせない決定的な取 戦前の群馬も、 県内各 震災 いも 特

隊内に広げていこう。 戦 オ ベスプレ 争反対の機運をさらに職場に イ反対で新たに始ま

家族の支えで 元気に出

で京都駅まで送ってくれた家族 に高槻を出ることができたの

自衛官・家族の怒りの決起とともに 闘う陣形を全国、全職場でつくろう

近づく中、

た池田さんが

東海合同労組 小林 丈仁

センチを

日



で笑顔を見せる池田さん

軍 けず長椅子に横になってい 主 慮 動しても通 義 一のマラソン大会で 判 で自衛隊 務 ② の ①

態度にでてきています。

一証してみろといわんばかり

たった医者を締め付けて口封じを

立証

できるものな

衛隊内部だけでなく治療にあ

要について、全面否認してきて

なか運動機能も低下し、一能を奪われたことによって たままでも体温があがらな 田さんが裁判に参加 大阪から出 池 超える積 田さん 14 発 ができるかないできるから 日の 日 は 寒さの 1 咀 · 状態 中寝 嚼 危の 判が始まる前に最寄りの さんを支援する会が結成され、 ましたが、これは残念ながら ビラまきを始めることになってい の支えがあったからでした。 12 月25日の第六回公判後に池

ぶまれました。

支援する会の三つの目的

ということが三つめです。 とらせるために裁判当日ビラ 悪化など公務災害への責任 ながら裁判を決断した池 まきをすることが二つ目 んを物心両面で支えていこう もみ消しを許さず後遺 聴に来ること、 は3つです。 する会の 生活保護を受け 目的 傍聴者 自 田 \mathcal{O} 症 判 確 増 \mathcal{O} \mathcal{O} 隊

もなういじめや強制配転と退職強 田さんが日本に帰国して以降 き直ってきました。今回の裁判で 故と治療における過失を完全に 置しながら後方送致の必要はなかっ も自衛隊は、 症状固定」や隊内での暴行をと かな 咀嚼機能がほほ奪われる事 池田さんを2ケ月も放 準備書面 (4) で池 0



地下鉄

で

裁 田

5600 人が結集した労働者集会 2013年11.3(日比谷野音)

不当な後遺症認定で 判

なっ 金給付の の完全喪失に近い 12 通知されましたが、 クにあたる10 月25日の第6回公判にお てきましたが 後 長期戦になるということです。 公務災害の後遺症認定が最低 \mathcal{O} ない 裁 判 \mathcal{O} 見 金だけで切って 池田 通 級であるとの決 それは数年単 L さんを、 が 咀嚼機能 明 6 いて カ 年

> から怒り されています。 上にあたるはず」 務 援 捨てようと 員災害補償制 する会の \mathcal{O} 会報 声 いうことに があ 度をみても 号 との がり でも 投稿 ま 傍 L 聴 た。 者全 が 4 玉 揭級家 以 支

が、 きたといことです。 裁 この後遺障害認 判 判 \mathcal{O} 医 \mathcal{O} 準備 長期 療 裁 は t 判 避けら の す すめら. 要 素 定 を不 れ ŧ なくなっ れ 加 て 服 わっ います とし て、 た

が

6

て良かった! と感動 支援 する会 支 を に 強 参 化 加

な

玉

< 半 ~ ~ 会に ります えます。 入ってい 採用をめぐる攻防 会 出 担 体 被 H 0 し合った後、 告 0 制 が て \mathcal{O} 参 仲 6 双方から 口 時半~) とな 月 5 強 加 間 が 裁 1 くことにな 判 が支援する くことを 化 て、 をと り、 は さらに多 日 意 4 Ė 原 13 見 月 支援 証 次 に 人 時 々 を 18

こには怒りがある!生き

集会・デモに参加し、

なう

8 です

は

0 ちと 長

健

 \mathcal{O}

Ō

もの 糧攻

が 11

怒りをもっ

7 破 ています。

裁判の

期化

にとも 康

ともに闘おうではありませんか!

打ちやぶる根源的な出発点を形成

結した力が、 と感じたように、

玉

自衛隊の分断を 労働者階級の

寸

集会の写真も渡すことができまし

池

日さんが

「ここには怒りが

岐阜の仲間と一緒に、11月労働者

ある!」「生きていて良かった!」

がいします。」と挨拶しています。 かった。これからもよろしくおね れまでより 10倍痛くても、 みなさんに来ていただい

来てよ

שני צוב של ווצבבבר הוא חשף את האמת

暴行 怒り • 事故も み 消 退 職 強

り、 恐れ 送の事実があかるみにでることを から撤退する 退職強要が続きました。 もみ消しなど、 セット をした しはじめた時 武装し まし 後も公務災害の カュ で 年7 池 で、 後輩から 0) て、 田 た [さん をはずして参加させら 池 月 隊長は 派遣自 帰国歓 田さんを放置 たアメリ は、 と報告してい が 0 期 事 陸 事故の 迎式 方で、 暴行と被害届 衛隊中枢は で 上 故 「全員無事に帰 す。 力軍兵 治療費の 自 典 衛 あ もみ 航空自 武装米兵 L 隊 0 、ます。 ではコ 仕を が 大怪我 打 2 消 サ 小 牧基 け ち れる 輸 衛 7 0 L لح Ó 切帰 還 ル 送 隊 ワ 0

地

がつ 自体が大きな勝利です。 存 る隊員に 英雄のように持ち上げ、 うとする国・自衛隊 い自衛隊にとって、 起そのものです。 つづき自殺者が出ながら 池 ほど た池 田さんの決起は、 対 \mathcal{O} もの 煙 田 I さんの たいに違い 滅私奉公」 立ち上がったこと 抹消 戦死し 存在 闘いに立 L よう を は闇に葬り 0) パ あ た隊員 強制 ŋ 怒りの決 闇に葬ろ ワ 生きて とする ません。 ハ ち上 した ラ を が 1



2012 年 8 月初めて島嶼部で日米合同上陸演習が実施された 写真は 2 月米軍の水陸両用艦で訓練を実施する陸自隊員 「訓練」と称して隊内暴行・いじめが激化する。

判

後 0

報告会で池

田

さ

 λ

は、

護衛艦「たちかぜ」裁判を傍聴して

高村 宏行

家族の非和解の怒りとともに

2006年からたたかわれている護衛艦「たちかぜ」裁判に、この1年間欠かさず傍聴してきました。そこに自衛隊兵士・家族の決た。そこに自衛隊兵士・家族の決た。そこに自衛隊兵士・家族の決めりました。

れ 前 た。16 問を呈したことがありました。そ 裁に対して、「もう少し広い法廷 と予想される事件などで使用され く多数の傍聴希望者が詰めかける れが通じたわけではないと思うが、 は用意できないのか」と素朴な疑 名くらいしか傍聴させない東京高 前の傍聴記で、 人数が多い事件、 今回は第17 口 100人近くの傍聴者が入 結審が行われました。 東京高等裁判所101大法 Iから、 調べてみたら、「当事者の 何と大法廷が用意さ 回控訴審公判=最終 傍聴者を抽選で 40 世間 0 関心が高

か。る」とある。で、使用されたわけ

子の仏前で『自衛隊の責任がすべ隊員の自殺を増やしたくない。息点にしているが、「これ以上自衛 うから見守って』と話したい」と 被告・国側を徹底的に追い て認められるまで、これからも闘 営隊内のいじめ・自殺事件を出 の3回だけ大法廷にしたのは、 かったのだ。 きたのだ。 いう家族の非和解の怒りが爆発し、 101大法廷を使用せざるをえな とんでも 追いつめられ 全 18 追いつめられ 回のうち、 木健 太裁 ・つめて 最後 判 自 発

の訴えに真に応えろ裁判所は家族の怒りと、心から動的

母さんとお姉さんの陳述は圧巻だっ団2名が陳述したあとの原告のお今回の最終弁論で代理人の弁護

やさしかっ

「二度と、

お母さん

た。

ないよう、裁判長は公正な判決をした。親として、無念をはらされければならない気持ちです。いじした。親として、無念をはらさない死!10ページもの長い遺書を残い死!50ページもの長い遺書を残いをした。

お姉さん

うそをつくなと教えています。 は、小学2年、 いると思い、安心しました。 の証言を聞いて、 いていることが理解できた。三佐 でいるのかわかった。 てほしい。裁判所に希望を託 は、責任をはっきり認め、 つの命を断たれ、 「遺書を見て、 公正な判決を求めます」 5年の子供がいる。 正直に話す人も 国はどんな考え 国がうそをつ 弟はたった 謝罪し 私に ま 玉

憤り、原告家族の怒りは非和解でとしていない国に対する悔しさとを今の今も隠して明らかにしよう因をつくった自衛隊、そしてそれ因をつくった自衛隊、そしてそれの原

を受けるというです。 京高裁大法廷で判決公判だ。 解で闘えば必ず勝てると確信した。 解で闘えば必ず勝てると確信した。 非和 ある。傍聴席は、原告家族と一体

職場の団結から始まる。 規労働者である。兵士との団結は、 れながら、実体は自衛隊員も非正 日結!しよう。特別公務員といわ 兵士達と団結!闘う元兵士たちと 兵士達と団結りの団結り、

「たちかぜ」裁判 控訴審判決

4月23日(水)11時開廷

◇ 傍聴券配布は開廷前 30 分から ◇ 東京高裁 是非 傍聴を!